



Build Your Dreams

2020年3月13日  
ビーワイディージャパン株式会社

## 山梨県初の大型電気バスを納入

比亞迪（BYD）日本法人 ビーワイディージャパン株式会社（本社：神奈川県横浜市、代表取締役社長：劉 学亮、以下「BYD ジャパン」）は、富士急バス株式会社（本社：山梨県南都留郡、取締役社長：高部 久夫、以下「富士急バス」）に山梨県初の大型電気バスを納入し、世界文化遺産富士山の環境保全への取り組みに協力します。

大型電気バス「K9」は 250km 以上の走行性能を持ち、1日1回の充電で走行します。また、走行時に CO2 を排出しないため、環境負荷の軽減だけでなく走行時の騒音・振動を軽減し、乗客・沿線住民の快適性向上に貢献します。

324kWh 大型バッテリーを搭載した大型電気バス「K9」は、災害時の電源供給・避難場所としての活用を予定しています。電気バスの運行は富士五湖エリアにて 3月16日より順次開始します。



### 路線仕様大型電気バス概要

車両名称：K9（ケーナイン）	
車長×車幅×車高	12,000×2,500×3,400mm
航続距離	≥250km
バッテリー容量	324kWh
乗車定員	56人（運転手含む）

## **本件に関するお問い合わせ**

### ■ 報道機関の方

ビーワイディージャパン株式会社 広報担当 山道、長谷川

TEL:045-290-6550

### ■ 製品に関するお問い合わせ

ビーワイディージャパン株式会社 電気バス受付窓口

TEL:0120-934-557